

AUN NO HAY RASTRO DE LOS PESCADORES

Investigán barco que habría chocado con lancha “Bruma”: sus siete ocupantes están desaparecidos

CONSTITUCIÓN. Sin establecer aún su paradero continúan las labores de búsqueda de los siete pescadores que se encuentran desaparecidos desde la madrugada del domingo luego que se confirmara -lo que en principio era un supuesto-, en el sentido que la lancha “Bruma”, nave siniestrada frente a la costa de Coronel, fuera impactada por el barco “Cobra”, el cual pertenece a una empresa pesquera de la zona.

Lo anterior se confirmó tras una serie de pericias por parte de equipos especializados. “Nosotros creemos con total claridad y responsabilidad, desde que salimos de Constitución, que es choque, y en ese sentido, nuestra hipótesis, los hallazgos y el grado de destrucción que tiene la ‘Bruma’, es que es un barco”, expuso Claudia Urrutia, presidenta de la asociación Gremial de bacaladeros del Maule.

A causa de lo ocurrido, de momento hay en curso dos indagatorias: una administrativa por parte de la Armada y otra investigación penal por parte de la Fiscalía.

Por su parte, desde la empresa Blumar -firma a la que pertenece el buque “Cobra”- se refirieron a la situación, indicando -a través de un comunicado- que “lamentan profundamente el accidente de la embarcación “Bruma” en las costas de Coronel y la difícil situación que atraviesan las familias de los tripulantes”.

En esa línea, precisaron también que están colaborando “con todos los antecedentes disponibles que tenemos sobre la embarcación “Cobra”, poniéndolos a disposición de las autoridades competentes y de la fiscalía”.

PREOCUPACIÓN

El hecho ha causado conmoción e incertidumbre en decenas de familiares que aún



Según pericias de equipos especializados, ayer trascendió que la lancha “Bruma” -encontrada semidestruida frente a las costas de Coronel- habría sido impactada por un barco.

- Pericias de equipos especializados concluyen que la embarcación menor, que era tripulada por los pescadores artesanales, sufrió un accidente que involucró a un buque denominado “Cobra”, perteneciente a la empresa Blumar.

desconocen el paradero de quienes zarparon el pasado 23 de marzo desde las costas maulinas.

Por lo mismo, el gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, se trasladó hasta la comuna de Constitución

para obtener novedades acerca de la investigación, los recursos disponibles para dar con el paradero de los desaparecidos y reunirse con los familiares para apoyarlos en esta compleja e intensa búsqueda.

“Están todos los recursos disponibles en la búsqueda de los pescadores desaparecidos, tanto de forma aérea como marítima. Nosotros conversamos con la Capitanía de Puerto de Constitución y les pedimos que la entrega de información sea mucho más rápida y ágil, actualizando a los familiares cada hora para que ellos sepan del estado de avance de la investigación, porque evidentemente están muy nerviosos y con justa razón. Aquí hay hijos, padres y abuelos que están perdidos en el mar. De manera que estamos muy preocupados por lo que está pasando y le queremos dar la contención a las familias, por lo mismo entregarles la tranquilidad de que se está haciendo el mayor de los esfuerzos para dar con el paradero de los pescadores”, indicó la máxima autoridad regional.

RECURSOS

En la misma línea, el diputado Jorge Guzmán llamó al Ministerio de Defensa a destinar todos los recursos que sean necesarios. “Hemos hecho un llamado urgente a la ministra de Defensa para que se destinen todos los recursos humanos y tecnológicos y, si es necesario, recurrir a ayuda internacional, para encontrar prontamente a los tripulantes de la embarcación “Bruma”. Al mismo tiempo, necesitamos que se desarrolle una investigación exhaustiva para determinar las causas de la colisión que afectó a esta embarcación. Queremos claridad, pero, por, sobre todo, queremos que existan todos los esfuerzos para encontrar a sus tripulantes con vida y prontamente ponerlos junto a sus familias”.